



Kia Presseinformation

Datum: 28. Februar 2024

Kia EV9 im Finale

- Kia EV9 steht in zwei Kategorien im Finale der World Car Awards 2024
- Neues Kia-Flaggschiff gehört bei den Awards „World Car of the Year“ und „World Electric Vehicle“ jeweils zu den drei Titelanwärtern
- Gewinner werden am 27. März auf der New York International Auto Show bekannt gegeben

Der Kia EV9 steht beim World Car Award 2024 gleich zweimal im Finale. Die internationale Jury aus mehr als 100 Automobiljournalisten wählte das neue Kia-Flaggschiff sowohl zu einem der drei Titelanwärter auf den „World Car of the Year“-Award als auch zu einem der drei Finalisten in der Kategorie „World Electric Vehicle“. Kia wurde bei dem 2003 ins Leben gerufenen Wettbewerb, der weltweit als ein Maßstab für herausragende Leistungen in der Automobilbranche gilt, bereits mehrfach ausgezeichnet. So siegte 2023 der Kia EV6 GT in der Kategorie „World Performance Car“, und 2020 erhielt der Elektro-Crossover e-Soul den „World Urban Car“-Award, während im selben Jahr der SUV Kia Telluride (in Europa nicht erhältlich) zum „World Car of the Year“ gewählt wurde.

Der Kia EV9 ist einer der ersten siebensitzigen Stromer im Markt. Er zeigt ein markantes, innovatives Design, verfügt über eine große Reichweite (bis zu 563 km*) sowie eine ultraschnelle 800-Volt-Ladetechnologie und bietet einen außergewöhnlich großzügigen und variablen Innenraum mit Lounge-ähnlichem Komfort.

Die Gewinner der World Car Awards werden am 27. März auf der New York International Auto Show (NYIAS) bekannt gegeben.